



N° 70

Le 19 mars 1991

AVIS AUX VOYAGEURS - ÉTHIOPIE

Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada a émis aujourd'hui un avis à l'intention des Canadiens qui vivent en Éthiopie, qui y voyagent actuellement ou qui ont l'intention de s'y rendre. Le Ministère a pris cette mesure à la lumière de sa dernière évaluation de la situation découlant de la guerre civile qui sévit dans ce pays.

Le Ministère recommande aux Canadiens d'éviter ce pays pour le moment ou de remettre leur voyage à plus tard. L'ambassade du Canada à Addis-Abeba conseille vivement aux Canadiens qui résident en Éthiopie de penser sérieusement à quitter le pays en attendant que la situation devienne plus stable.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874